



# Alito aclara que el PRI apoyará a quien encabece encuestas

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que “nadie está por encima del partido” y el tricolor apoyará a quien encabece las preferencias en el Frente Amplio por México rumbo a las elecciones presidenciales del 2024. “Está el proceso. Solo hay dos. Hay que ir con quien encabece”, recalcó ante los señalamientos de que el PRI podría “bajar” a Beatriz Paredes de la contienda para apoyar a Xóchitl Gálvez

El pasado lunes se difundieron varias encuestas donde Xóchitl Gálvez aventaja hasta por dos dígitos a Beatriz Paredes.

Alito Moreno rechazó que el tricolor haya decidido “bajar” a Paredes pero aclaró que el PRI toma decisiones claras y lo que se pretende es fortalecer la unidad del Frente para enfrentar a Morena y defender al país.

“Si en el momento de la simpatía, del trabajo, de la construcción de la unidad, Beatriz Paredes es la que está, todos nosotros vamos a ir en unidad. Y lo he dicho claro. Si en el momento de la construcción del proyecto, la fortaleza, de generar unidad, acuerdo y consenso, es Xóchitl Gálvez, el PRI va a ir, unidos todos, a apoyar, porque lo que necesitamos es ir juntos todos”, aseveró.

## **NADIE POR ENCIMA DEL PARTIDO**

En entrevista, Moreno recalcó que el PRI es un partido que toma decisiones claras y “al final, nadie está por encima de nuestro partido”, dijo en alusión a una posible negativa de Paredes a declinar por Gálvez.

## **Beatriz Paredes**

### **“Esperaré encuesta para decidir”**

Beatriz Paredes aseguró que el PRI está en “plena libertad de tomar las decisiones que estime conveniente” y la respetará, pero será hasta que tenga el resultado de las encuestas del Comité Organizador de esta contienda cuando decida si declina o no. “Estaré analizando la situación una vez que tenga los resultados”.

Aseguró que no se siente excluida de las eventuales negociaciones que se estarían tejiendo para una posible declinación de su parte.

### **¿Teme que la dejen sola y el PRI se incline por Xóchitl Gálvez?**

Estaré atenta a lo que declare el partido, no me gusta especular, dijo.

Las decisiones –dijo-- así han sido y lo que pretende el PRI es fortalecer la unidad del Frente Amplio por México, defender a nuestro país, porque Morena es una tragedia y una desgracia.

Será este miércoles cuando el PRI fije “un importante anuncio” sobre el proceso interno del Frente, según adelantó Moreno

“Habrá un gran cierre de filas y unidad en el PRI”, insistió. (Alejandro Páez)